



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE
MÉXICO

FACULTAD DE MÚSICA

COMUNICADO FaM/CT/01/18

A la comunidad universitaria

La Facultad de Música se une a la indignación de la comunidad universitaria ante los lamentables hechos de violencia que han aquejado recientemente a nuestra máxima casa de estudios en Ciudad Universitaria y en sus distintas dependencias e inmediaciones. Expresamos nuestro total respaldo al mensaje emitido por el rector Dr. Enrique Graue Wiechers el pasado 24 de febrero, y nos unimos al reclamo de la comunidad universitaria, que no estamos dispuestos a aceptar que la violencia se constituya en una práctica cotidiana.

Secundamos la propuesta de profesionalizar al personal de vigilancia, entablar vínculos con las instancias de seguridad pública pertinentes al exterior del campus, fortalecer la comunicación entre el personal de vigilancia, las comisiones locales de seguridad y sus comunidades, e implementar campañas permanentes para fomentar una cultura de seguridad y de prevención de adicciones. En suma, concordamos con la postura del Dr. Graue Wiechers, de evitar el ingreso de las fuerzas públicas a los campus de la universidad, ya que ello, lejos de solucionar el problema, incrementaría la violencia en nuestra institución.

Nos comprometemos a brindar el apoyo necesario que, desde el arte, ayude a reforzar un ambiente sano y seguro, donde la docencia, la investigación y la difusión de la cultura, tareas sustantivas de nuestra universidad, ocupen de manera prioritaria nuestro quehacer.

“Por mi raza hablará el espíritu”
Coyoacán, Cd. Mx., a 7 de marzo de 2018.

M.M. Alejandro Barceló Rodríguez
Secretario del H. Consejo Técnico